
令和４年度第１４回地域タウンミーティング（富戸）意見一覧 

 

日時：令和４年１１月１７日（木） 午後７時～午後８時 

場所：富戸コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 県道伊東川奈八幡野線に係る富戸定置網干し場前の道路拡幅について【区】             

② 県道伊東川奈八幡野線の拡幅改良工事の推進について【区】 

③ 伊東市会館建設費補助金の対象拡大について【区】 

④ 市内各地で継承されている郷土芸能の共演について【区】 

⑤ 城ヶ崎海岸遊歩道の整備について【区】 

⑥ 富戸魚見小屋の改修について【区】 

⑦ マイナンバーカードの出張申請サポートについて【財産区】 

⑧ 市道沿いの樹木の伐採について【三の原町内会】 

⑨ 土砂災害対策について 

⑩ 県道伊東川奈八幡野線の富戸小学校付近のガードパイプについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 富戸区-① 

県道伊東川奈八幡野線に係る富戸定置網干し場前の道路拡幅について【区】 

富戸定置網㈱の網干し場前の県道は、ガードレールが設置され変形した道路となっています

が、車や歩行者にとって大変危険です。車の交通量もあり、事故等もあります。 

区民の強い要望がありますので、拡幅をお願いします。 

回 答 

県道伊東川奈八幡野線を管理する静岡県熱海土木事務所へご意見をお伝えし、

回答をいただきましたのでご報告いたします。 

静岡県からは、「現在、事業化するため『事業着手検討会議』に諮る準備を進め

ております。地域の皆様のご協力をいただきながら、早期に事業化したいと考え

ておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。」とのことでございました。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-② 

県道伊東川奈八幡野線の拡幅改良工事の推進について【区】 

旧あいら伊豆農協周辺は富戸の中心地であり、道路の拡幅改良は富戸区における最重要課題

です。車両の交通量も大変多く狭い道路となっており、交通事故の危険性が高く、区民の強い

要望があります。 

出来るところから、早期の拡幅改良をお願いします。 

回 答 

県道伊東川奈八幡野線を管理する静岡県熱海土木事務所へご意見をお伝えし、

回答をいただきましたのでご報告いたします。 

静岡県からは、「現在、用地交渉を継続しております。用地のご協力を得られた

箇所から、工事を実施する計画をしております。」とのことでございました。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-③ 

伊東市会館建設費補助金の対象拡大について【区】 

 町内会館の新築、購入について規定されていますが、老朽化等による改修や補修についても

対象となるように検討をお願いします。 

回 答 

町内会館が老朽化した際の改修や補修につきましては、現在も活用いただいて

おります「魅力あるまちづくり事業補助金」にて対応しております。 

この補助金につきましても、年度内の上限が５０万円と限られた中で、広く地

域貢献にご活用いただいているものと認識しております。これからも地域のため

に、ご活用いただけるよう、補助金の研究を重ねてまいりますので、区におかれ

ましても町内会館の状況を踏まえ優先順位を定めるなど、補助金の活用について、

今後ともご協力をお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-④ 

市内各地で継承されている郷土芸能の共演について【区】 

 長引くコロナ禍の影響により、祭典等における実施が出来ない状況が３年続いています。こ

のような状況を踏まえ、郷土芸能の文化の発展及び継承のためにも、各保存会の披露を行うこ

とが重要であると思います。 

 各保存会が一堂に集結し、体育館等において盛大に披露することにより、市や地域の発展、

充実、活性化が図られると考えますので、検討をお願いします。 

回 答 

郷土芸能を披露する場につきましては、伊東市芸術祭にて無形民俗文化財保存

協会が主体となり郷土芸能祭が開催されていましたが、令和元年に各保存会の負

担等を理由として協会は解散し、郷土芸能祭も開催されておりません。 

 このような経過を踏まえますと、各保存会に集まっていただき祭典を開催する

ことは難しいものと感じておりますが、それぞれの保存会で郷土芸能を披露した

いとのご意向がございましたら、伊東市芸術祭においてそのような場を提供でき

ないか、検討したいと考えております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑤ 

城ヶ崎海岸遊歩道の整備について【区】 

現在の状況や今後の取組みについてお聞かせください。 

回 答 

城ヶ崎海岸遊歩道につきましては、今年度から３か年で約８００ｍをウッドチ

ップ舗装にする予定でございます。 

今年度は補正予算を計上し、ぼら納屋から門脇つり橋展望デッキまでの区間の

中央付近約２００ｍの工事を行います。工期は、１２月１７日から令和５年３月

２７日までを予定しております。 

工事の際にご迷惑をお掛けすることがあるかもしれませんが、ご理解、ご協力

の程よろしくお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑥ 

富戸魚見小屋の改修について【区】 

現在の状況と今後の取組みについてお聞かせください。 

回 答 

魚見小屋につきましては、改修に向けて設計業務を業者に委託するといった準

備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響や資材の価格高騰

により、当初の計画からの大きな変更を余儀なくされ、現段階では、工事の着手

時期について定まっていない状況でございます。 

市といたしましては、大変重要な県指定文化財であると認識しておりますので、

県と連携を密にし、できるだけ早く改修できるよう、引き続き努めてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑦ 

マイナンバーカードの出張申請サポートについて【財産区】 

 テレビで伊東市のマイナンバーカードの交付率が県下ワースト１であると知りました。高齢

者はなかなか市役所まで行けませんので、富戸コミュニティセンターでも手続ができるように

検討をお願いします。 

回 答 

現在、市の職員が事業所等を対象にマイナンバーカードの出張申請サポートを

行っております。 

富戸コミュニティセンターにおいても実施いたしますので、周知等にご協力を

お願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑧ 

市道沿いの樹木の伐採について【三の原町内会】 

 吉田から富戸へ向かう市道について、道路の両側から木の枝が覆いかぶさっている状況です。

ここ数年ダンプカーなどの大型車の往来が多くなっていますが、木を避けようとして大型車が

道路中央に寄ってきて怖いです。定期的に木の伐採をお願いします。 

 

回 答 

 樹木が生えている場所が民有地の場合は、所有者に処理をお願いすることにな

りますので、現地を確認し、対応を検討いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑨ 

土砂災害対策について 

 吉田から富戸へ向かう市道を毎日通っていますが、道路沿いの木の根や土などが雨によって

いつ崩れてくるのか不安です。 

 また、ハザードマップを見ると富戸区内に土砂災害特別警戒区域又は土砂災害警戒区域に指

定されている箇所が多くあります。 

 富戸区の住民が安心して暮らせるように対策をしていただきたいです。 

回 答 

 今後とも、土砂災害(特別)警戒区域の周知に努めるなど、市民の皆様が日々安

心して生活できるように対策を講じてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑩ 

県道伊東川奈八幡野線の富戸小学校付近のガードパイプについて 

 県道伊東川奈八幡野線の富戸小学校付近のカーブで大きな交通事故が発生し、ガードパイプ

が破損しています。あの辺りは以前にも交通事故があったところで、子どもたちの通学路でも

ありますので、早期の修繕をお願いします。 

回 答 

 できるだけ早く改修するよう静岡県熱海土木事務所にご意見をお伝えいたしま

す。 

 


